

La première ministre britannique cherche l'appui des députés après le revers électoral



Londres, 13 juin (RHC)- La première ministre britannique, Theresa May a cherché le soutien des députés de son parti après le revers électoral.

Elle a indiqué qu'elle restera à la tête du gouvernement tant que l'on voudra d'elle.

Au cours d'une réunion avec le groupe parlementaire du Parti Conservateur, Theresa May a évalué les résultats inattendus des élections générales de jeudi dernier auxquelles ce parti a perdu la majorité absolue des sièges à la Chambre des Communes.

Ces résultats ont suscité le mécontentement et les critiques dans les propres rangs du parti de la leader conservatrice dont l'opposition a demandé la démission.

Le Parti Conservateur a obtenu 318 sièges à la Chambre Basse, 8 de moins que nécessaires pour gouverner avec une majorité et 12 de moins que ceux qu'elle avait quand le parlement a été dissous en mai.

Theresa May négocie un accord avec le Parti Démocratique Unioniste de l'Irlande du Nord pour obtenir l'appui de ses dix parlementaires ce qui n'implique pas la formation d'une coalition mais une aide pour l'approbation de lois ponctuelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132491-la-premiere-ministre-britannique-cherche-lappui-des-deputes-apres-le-revers-electoral>



Radio Habana Cuba